



ACUERDO No. 02 DE 2014

Mediante el cual se hace la designación de Vicepresidente por la terminación del período del Padre Joaquín Sánchez como Rector de la Pontificia Universidad Javeriana.

EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA ASOCIACION COLOMBIANA DE UNIVERSIDADES

CONSIDERANDO QUE:

Según Acta 129 del Consejo Nacional de Rectores celebrado los días 18 y 19 de octubre de 2012 en la ciudad de Bogotá, el Padre Joaquín Emilio Sánchez García fue elegido Vicepresidente de Ascun.

El Padre Joaquín Emilio Sánchez García termina su período en la Rectoría de la Pontificia Universidad Javeriana y el nuevo Rector, Padre Jorge Humberto Peláez Piedrahita tomará posesión del cargo el día 28 de febrero del año en curso.

El literal c) del artículo 8 de los Estatutos de la Asociación define que el Presidente y Vicepresidente mantendrán esta condición siempre y cuando permanezcan como Rector y, en caso de vacancia, se faculta al Consejo Directivo para designar estos reemplazos de modo que se mantenga el equilibrio entre Universidades públicas y privadas.

En sesión del 17 de febrero del presente año, el Consejo Directivo tuvo en cuenta que será la última sesión en la cual el Padre Sánchez García asiste como Rector, decidió rendirle un reconocimiento por sus aportes a la Asociación y a la educación superior del país.

Es necesario designar al nuevo Vicepresidente de la Asociación Colombiana de Universidades, atendiendo lo estipulado por las normas estatutarias.

A C U E R D A:

ARTÍCULO PRIMERO. Designar como Vicepresidente de Ascun, hasta terminar el período del actual Consejo Directivo, al doctor Carlos Felipe Londoño Álvarez, Rector de la Escuela de Ingeniería de Antioquia.

COMUNÍQUESE Y CÚMPLASE.

Dado en Bogotá, a los diecisiete (17) días del mes de febrero del año dos mil catorce (2014).


IVAN ENRIQUE RAMOS CALDERÓN
Presidente


XIOMARA ZARUR MIRANDA
Secretaria General